
#ImpfenSchützt     

„Ich bin Wehrführerin und Landesfeuerwehrärztin  
in Mecklenburg-Vorpommern und finde die Impfung gut. 
Sie ist wirksam, sicher und wichtig. Unsere persönliche 

Schutzausrüstung schützt uns im Feuerwehreinsatz – die Impfung 
schützt uns vor COVID-19! Ich möchte, dass alle Einsatzkräfte 

gesund bleiben. Deshalb unterstütze ich die Impfung.“  
Dr. Patricia Bunke, Einsatzbereich Feuerwehr 


